
  
  
 

D 

  

  
Membres présent-e-s 
  

  
Membres absent-e-s  
  

  
Observateur-rice-s 
  
Mélodie Mondor                   Yannick Falardeau 
  
Ordre du jour 
  
0.0             Procédures 
  

Audrey Plouffe propose l’ouverture du Bureau exécutif 
Olivier Benoit appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
0.1      Praesidium 
  

Olivier Benoit propose Mathieu Savard comme président du Bureau exécutif et 
Olivier Benoit comme secrétaire 
Mathieu Savard appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
0.2           Lecture et adoption des procès verbaux (16 janvier)  
  

Olivier Benoit propose le procès Verbal tel que modifiée 
Audrey appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  
  
  

0.3           Suivi des procès verbaux  

R.G. Audrey 
Plouffe  

Externe  Mathieu Savard Pédago Jonathan 
Plamondon 

S.G. Olivier Benoit Info. vacant Socio-Q excusée 

Interne Patrick 
Lagacé 

Mob.  Étienne 
Deslandes 

Trésorerie Yannick Giguère 

Socio-Q Sarah Charland-Faucher 
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Abandon du projet de l’hypodrome 
  

0.4           Lecture et adoption de l’ordre du jour  
  

Yannick Giguère propose l ’adoption de l’ordre du jour tel que modifié 
  

0.0             Procédures 
0.1             Praesidium 
0.2             Lecture et adoption du procès-verbal (16 janvier 2002)  
0.3             Suite du procès-verbal 
0.4             Lecture et adoption du présent ordre du jour  
0.5             Déclarations 
0.6             Régie et / ou réflexion 

  
1.0             Écho-logique 
2.0             Bureau Exécutif  

2.1            Mobilisation 
2.2            Socio-q 
2.3            Journal étudiant 

3                   Assemblée générale  
3.1            Mobilisation 
3.2            Organisation 
3.3            Contenu 

4                   Party 
5                   Pédagogie 

5.1            Métiers d ’Art 
6                   Affaires diverses  
7                   Levée 

  
Audrey Plouffe appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

0.5             Déclaration 
  
Yannick Giguère,:  

« La vérité est dans l ’oeil de celui qui regarde » 
  
Patrick Lagacé : 

«  Si ca ne s’arrange pas avec du tape gris, ca ne s’arrange pas » 
  
Étienne Deslandes : 

« La vérité fait mal parce qu’elle détruit nos croyances » 
  

Mathieu Savard : 
«  Qu’est ce que la social démocratie » 

  
  
            Olivier Benoit  
                        Gauvreau 
  
0.6           Régie et / ou réflexion 
  

Jonathan Plamondon : Les étudiant-e-sse sont fait méprisé-e-s en commission des 
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études 
Direction école de textile 

Dirigeant de Micro-brasserie 
Traité la première plainte de la session 

  
Olivier Benoit :J’ai fait du lobying dans une chambre 

Je me suis fait niaisé en Commission des études, ainsi que tout les 
étudiants 

J’ai conduit une voiture et faillit me tuer 
  

Yannick Giguère : À fait ce qu’onlui avait demandé, le budget et les factures du 
gouvernement 

  
         Mathieu Savard : Camp de formation de l’ASSÉ 

Un forum qui s’en vient 
  

Audrey Plouffe : Congrès de la FECQ 
Rencontre avec M. Boisvert (X 3)  

Gestion des trucs de l’Écho-logique 
Truc quotidien 

  
         Sarah Charland-Faucher : Malade 
  
         Patrick Lagacé : Tourné des comités, tout le monde est content 

Trouble d’interne avec les locaux  
Permis de bière de l’exode renouvellé 
Rencontre de la direction de l’école textile 

  
         Étienne Deslandes : Pancarte d’assemblée générale  

Mob perso à perso 
Comité de mob à tendance libertaire 
Fait de spetit papiers 
  

1.0          Budget 
  

Yannick Giguère présente le budget 
  
Olivier Benoit propose de scinder le poste de subvention comités en deux : 7 000,00 
$ pour les comités de concentration et 4 000,00 $ pour les comités thématiques  
Audrey Plouffe appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

2.0            Bureau Exécutif 

  
2.1            Mobilisation  

  
Audrey Plouffe propose que l’on accepte la lettre de démission de Étienne 
Deslandes 
Mathieu Savard appuie  
Adoptée à l’unanimité 
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Olivier Benoit propose Sarah Charland Faucher à la Mobilisation par Intérim 
Audrey Plouffe appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

2.2            Socio-Q 
  

Yannick Falardeau fait son C.V. 
Olivier Benoit propose Yannick Falardeau au poste de Socio-Q par intérim 
Patrick Lagacé appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
2.3            Trésorerie 
  

Jonathan Plamondon propose Yannick Giguère à la trésorerie 
Patrick Lagacé appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  
Mathieu Savard n’est plus vraiment étudiant, on va essayer de l’inscrire  
  
Audrey demande le huis-clos 
Adoptée à l’unanimité 
  
Audrey demande un vote de confiance secret 
Mathieu Savard appuie  

Pour :           05 
Contre         00  
Abstention   01  

  
3.0          Écho-Logique  
  

Proposition de  l’écho-logique 
  
Audrey Plouffe propose de demander à M. Boisvert d’acheter des bacs 
Yannick Falardeau appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
4.0          Pédagogie  

  
Olivier Benoit propose que Jonathan Plamondon amène à l’assemblée générale les 
faits concernant le Calendrier et qu’il aille chercher une position claire menant à une 
escalade des moyens de pression face à la Direction des Études afin d’obtenir une 
semaine de relance complète. 
Yannick Falardeau appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
5.0          Assemblée générale  

  
5.1    Mob 

Un comité de Mob est formé 
  
Patrick Lagacé propose une motion de blâme à Philippe Côté-Martine pour le 
manque d’affichage 
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La proposition tombe faute d ’appuie 
  
Audrey Plouffe annonce la tournée de classe et le kioske 
  
Jonathan Plamondon propose un calendrier poche  
La proposition tombe faute d ’appuie 
  

    5.2    Organisation 
    5.3    Contenu 
  

6.0          Party 

  
Yannick Falardeau propose de s’arranger avec la fille 
Audrey Plouffe appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  
Patrick Lagacé propose d’instaurer une politique de gestion de la bière 
Yannick Falardeau appuie  
Adopté à l’unanimité 
  
Mélodie Mondor demande que ceux qui ont volés de la bière la rembourse 

  
7.0          Info 

  
8.0          Affaires diverses 
  
  
9.0   Levée 
  

Patrick Lagacé propose la levée 
Jonathan Plamondon appuie la levée 
Adoptée à l’unanimité 
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